



## Isabel Rodríguez visita la empresa ISOVER en Azuqueca de Henares (Guadalajara)

# Fotonoticia

Azuqueca de Henares (Guadalajara), 12 de mayo de 2023.- La ministra de Política Territorial y Portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez, ha visitado hoy en Azuqueca de Henares (Guadalajara) la empresa ISOVER, que forma parte del Grupo Saint-Gobain, líder mundial del hábitat, con soluciones innovadoras, energéticamente eficientes, que contribuyen a la protección medioambiental y líder mundial también en fabricación de materiales aislantes para la construcción, especialmente de eficiencia energética en edificios.

La actividad de esta empresa, que cuenta con 205 trabajadores, de los que 180 trabajan en la planta de Azuqueca de Henares, está en línea con la transformación industrial que está registrando nuestro país y de acuerdo con las políticas del Gobierno para la transición ecológica.

ISOVER, además, es referente del mercado en climatización (conducción de aire) con productos y soluciones de aislamiento térmico y protección contra el fuego.

Azuqueca de Henares, municipio de la provincia de Guadalajara, cuenta con 35.182 habitantes, con una tendencia creciente en los últimos años, y forma parte del eje industrial del Corredor del Henares.



Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes



Pº Castellana, 3. 28071 Madrid

Tfno. 912731139



Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes



Pº Castellana, 3. 28071 Madrid

Tfno. 912731139